

## RINGKASAN

### FUNGSI AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PROSES PENGAWASAN DI PT. MEDAN INDAH SINAR

Pengawasan mempunyai arti yang penting bagi perusahaan, mengingat fungsi ini adalah tindak lanjut dari fungsi perencanaan yang merupakan pedoman kerja dalam mencapai tujuannya. Pengawasan memberikan arah bagi semua kegiatan dalam mencapai tujuan perusahaan, dan untuk pengawasan ini pada dasarnya ditujukan agar mampu menghasilkan barang sesuai dengan waktu, kualitas dan kuantitas yang direncanakan konsisten dengan permintaan pasar.

Disebabkan pentingnya akuntansi manajemen, dalam memperkecil penyelewengan serta untuk mengetahui bagaimana dilakukan akuntansi manajemen pada PT. Medan Indah Sinar, maka dalam penelitian ini penulis mengajukan rumusan masalah sebagai berikut ““ Belum diterapkannya akuntansi manajemen yang baik sehingga menimbulkan permasalahan di bidang pengawasan “.

Setelah dilakukan penelitian baik melalui studi lapangan dan juga studi pada lokasi penelitian yaitu pada PT. Medan Indah Sinar, dan selanjutnya diadakan analisis data dengan memakai analisis data deskriptif dan deduktif, maka didapatkan hasil penelitian berupa :

1. Akuntansi manajemen merupakan bidang akuntansi yang berfokus pada penyediaan, termasuk pengembangan dan penafsiran akuntansi bagi para manajer untuk digunakan sebagai bahan perencanaan, pengendalian operasi dan dalam

pengambilan keputusan. Sesuai dengan fungsi tersebut maka akuntansi manajemen dapat digunakan sebagai pendukung dalam proses riset dan pengembangan, manufacturing, pemasaran, distribusi dan logistik, serta pelayanan pelanggan.

2. Suatu bentuk sistem akuntansi manajemen mempunyai kemampuan untuk mendukung fungsi-fungsi operasional dan pengambilan keputusan organisasi. Suatu sistem akuntansi manajemen yang baik akan mempunyai kemampuan mengolah data-data dari seluruh kegiatan perusahaan menjadi akuntansi yang berguna dan mengambil alih proses pengambilan keputusan manajemen. Keputusan manajemen yang bersifat strategis, taktis dan operasional dihadapi para manajer yang berbeda. Keputusan yang diambil pada tingkat strategis adalah hasil keputusan yang sebagian besar diproses oleh manajer. Sedangkan tingkat taktis dan operasional keputusan-keputusan kebanyakan bersifat rutin, berulang-ulang dan sudah berstruktur. Proses akuntansi dan keputusan yang dilaksanakan sistem akuntansi manajemen memberikan manajemen ketepatan yang lebih baik dalam menentukan sumber-sumber data yang akan dikumpulkan perusahaan.